

24時間テレビ34 各支部活動報告



旭川支部

先日の24TV募金・無料相談会開催の報告です。

日 時：平成23年8月21日（日） 13:00～16:00
場 所：旭川市6条通14丁目 旭川大成市民センター
相談員：4名
相談者：3組



網走支部

網走支部では、昨年に引き続き「北見メッセ（郊外型ショッピングセンター）」を会場として提供していただき、無料相談会を実施いたしました。

昨年と同じ場所での開催だったのですが今年は、24時間TVの開始前だったせいか、ほとんどの人が知らなかつたようで、一般的の募金はかなり少なかつたようようです。しかしながら、当日無料相談を手伝つていただいた4人の先生のほか、たくさんの地元の行政書士の先生が応援に来ていただいたおかげで、網走支部も微力ながらも善意の輪に加わることができたのではないかと思います。次年度は、事前広告を工夫し、より大きく善意の輪を広げたいものです。



札幌支部

平成23年8月20日（土）21日（日）に札幌支部ではSTV24時間34 募金応援隊として、札幌支部事務局内及び事務局前の通りに募金箱を設置し募金の呼びかけをいたしました。募金者にパンフレット等を、通行人には北海道行政書士会のティッシュに毎月第3水曜日に支部で開催されている無料相談会のチラシを入れたものを計600個ほど配布し、広報活動を行いました。同時に支部事務局内で無料相談会を開催し、数件の相談を対応いたしました。

根室支部

当支部の開催日は21日(日)10:00~13:00でした。支部会員7名の協力を得て、支部長事務所前路上に机・「たくまくん」を出して通行人に募金を呼び掛けました。残念ながら雨模様で通行人も疎らでしたが、4名の方から募金をいただき、スタッフ一同安堵致しました。来年も場所を変えずに開催することで町民に認知されることを願い、引き続き協力したいと思います。同時開催の無料相談は0件でした。



函館支部

函館支部では、本会の広報活動に協働し、昨年に続き募金活動に参加しました。

本年は交通量の多い支部会員の事務所前に「たくまくん」の大きな看板と、募金箱をのせた机を並べSTVの黄色ポスターを2枚壁に貼り、会員2名が24時間TVの黄Tシャツを着て、さらに函館支部の幟2本を立てて実施しました。

通行する車には注目されました。又、事務所内では、会員有志8名がエコバックのシール張りに精を出してくれました。

8月20日(土)10:00~13:00まで市民の方のご協力と会員の方々のご支援で猛暑の中、終了しました。



室蘭支部

室蘭支部支部長 高橋 國夫

昨年同様支部事務局(支部長個人事務所)を募金会場に設定しました。今年に関しては個人的な都合で2日目の21日午前7:30~9:30という短時間しか活動ができず当日の実績はゼロであります。たまたま前日の午後、支部主催の研修会がありましたのでその場を借りて募金を募ったところ匿名を含めて10人ほどの会員から募金をしてもらいました。